

## SOMMAIRE

	Pages
<b>ÉTUDE DOCTRINALE</b>	
« L'introduction de l'égalité entre les hommes et les femmes dans la Constitution », par Isabelle Hachez et Sébastien Van Drooghenbroeck . . . . .	153
<b>CHRONIQUE ÉTRANGÈRE</b>	
« La tentative d'introduction en Espagne de la réserve négative de loi. Rappel d'un épisode de l'élaboration de la Constitution espagnole », par Jordi Barrat i Esteve . . . . .	183
<b>CHRONIQUE NATIONALE</b>	
« Les cours et tribunaux. Chronique de jurisprudence 2000-2001 », par François Tulkens et Jérôme Sohier . . . . .	195
<b>ACTUALITÉS CONSTITUTIONNELLES</b>	
Commentaires bibliographiques . . . . .	227

REVUE BELGE DE

# DROIT CONSTITUTIONNEL

2 0 0 2



BRUYANI